

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

NOTA DE PRENSA Nº196-012-GSRC/OF. RR. PP.

GRC: Impulsará proyectos de palta en corredores Jequetepeque y Crisnejas.

Por: Eliana Torres Jiménez

"Se priorizarán proyectos de inversión pública que aseguren ingresos económicos a las poblaciones menos favorables"

Con la finalidad de generar dinámicas económicas fomenten empleo que el permanente y el bienestar socio económico de miles pobladores de los corredores Jequetepeque y Crisnejas,



Gobierno Regional de Cajamarca, en alianza estratégica con entidades públicas y privadas como la Dirección Regional de Agricultura a través de sus agencias agrarias, el programa sierra exportadora, las ONGD's, Cepedas Norte, CARE PERU, las organizaciones de productores, entre otras, han establecido una alianza estratégica bajo la denominación, "Grupo Impulsor interinstitucional para el fortalecimiento de la coordinadora de desarrollo de la Cuenca del Jequetepeque (CDCJ) y la asociación de municipalidades del corredor económico Crisnejas - AMCEC y el desarrollo competitivo de los Corredores Económicos Jequetepeque y Crisnejas", respectivamente.

El Lic. Ubelser Lezama Abanto dijo: "Para tal efecto se ha fijado como objetivos promover la competitividad económica de estos dos corredores económicos y constituir a la CDCJ y la AMCEC como entidades de gestión, fortalecidas y representativas en sus corredores y promotoras de las dinámicas económicas en esos espacios, bajo el enfoque de la asociatividad con gestión empresarial y desarrollo territorial de los corredores económicos; para alcanzar estos objetivos se han fijado como resultados a alcanzar en el corto y mediano plazo, primero; institucionalidad territorial y representativa para cada una de estas entidades de gestión, segundo; Se articulan y homogenizan metodologías de intervención entre las instituciones promotoras del desarrollo que tienen presencia en esos corredores y tercero, se generan dinámicas económicas de impacto socio económico en los corredores económicos Crisnejas y Jequetepeque".

Como producto de los talleres de trabajo que se vienen realizando periódicamente en este Grupo Impulsor Interinstitucional se han priorizado proyectos de inversión pública que puedan generar esas dinámicas y asegurar ingresos económicas en las poblaciones menos favorecidas de esos espacios territoriales bajo la convicción compartida de que



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

la única forma de combatir a la pobreza y extrema pobreza es generando riqueza en las poblaciones pobres.

"Luego de evaluar las potencialidades productivas de cada corredor económico se ha determinado que uno de los productos que puede dinamizar la economía familiar y del territorio es la producción masiva de palta en los valles interandinos de Santa Catalina y Cochapuquio en la provincia de Contumazá, Capellanía en la provincia de San Pablo y Súluiden, La Mishca y Tayapampa en San Miguel para el caso del corredor Jequetepeque, en tanto que para el corredor Crisnejas se han priorizado zonas como Chuquibamba, Araqueda, Corralpampa en el distrito de Cachachi, Ponte, Huañimba y Huañimbita en Cajambamba, para la provincia de San Marcos, Penipampa y José Gálvez", manifestó: Lezama Abanto.

Para impulsar estos proyectos, que en conjunto ocupan a más de dos mil hectáreas de terreno agrícola, el grupo impulsor visitará estas zonas conjuntamente con un equipo de técnicos especialistas en producción de palta quienes evaluarán en el mismo campo las condiciones de clima y suelo para determinar la factibilidad de los proyectos; obtenida ésta información, el Gobierno Regional priorizará en su programa de inversiones la ejecución de proyectos de riego tecnificado en los componentes que el SNIP se lo permita, en tanto que las ONGD's, CEDEPAS ,CARE y otras entidades que quieran sumarse a esta alianza, complementarían los proyectos con componentes como la producción de los plantones, riego por goteo en las parcelas individuales de los productores y el desarrollo de capacidades y fortalecimiento organizacional en los productores beneficiarios del proyecto.

Esta estrategia de trabajo impulsada por el GRC desde su Gerencia Regional de Desarrollo Económico ha merecido el apoyo de los Gobiernos Locales involucrados, la Mesa de Concertación para la lucha contra la pobreza, el programa sierra exportadora, ONGD's diversas que tienen presencia en estos corredores y los productores organizados, quienes se han sumado a este equipo de trabajo y han comprometido su participación bajo la consigna de que el desarrollo de los pueblos sólo se forja con la unión, complementando esfuerzos y compartiendo objetivos comunes, metodologías de intervención y trabajo conjunto para el progreso de la región Cajamarca.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 16 de abril del 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS ¡POR UNA GRAN REGIÓN!